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【会 長】石川 泉 

【副会長】尾崎 功 

【幹 事】奥田功次 

【ＳＡＡ】平岡直也 

 

【退任挨拶】 横田昌則会員             SAA 平岡直也会員 

皆様のおかげをもちまして2018-19年度富士見RC第44代会長を

務めさせて頂きました。在任中は会員皆様のご支援ご協力を頂

き、大変お世話になりありがとうございました。先週6月27日

には会長として最後のご案内を頂き、富士見市子ども未来応援

ネットワーク会議に参加して参りました。当クラブもネットワーク会議の構成団体であ

り、既に2月には寄付金をお渡ししたところです。これからも関わってくる活動だと思

いますのでよろしくお願いいたします。新年度石川・奥田年度が正式にスタートします。富士見クラブが更に

発展するように祈念して退任の挨拶とさせて頂きます。一年間本当にありがとうございました。 

【点 鐘】  会長 石川 泉会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット 柳田政男会員 

      四つのテスト ＣＤ        

【ゲスト】 米山記念奨学生  文 智妍さん 

「会長による宣誓」45代会長 石川 泉会員     

私、石川泉は富士見ロータ

リークラブ2019－2020年

度、第45代会長として、国

際ロータリー及び富士見

ロータリークラブの定款及

び細則を尊守し、力の及ぶ

限り奉仕の目的と理想の実

現の為に、強い責任感を持って、精神誠意任務を遂

行することを誓います。 

梅雨に入り、梅雨前線が停滞した西日本では記録

的な豪雨が続き、警報も出されました。山間の土

砂崩れや川の氾濫が多くの地域で発生し、莫大な

被害をもたらしています。被害にあわれた方には

お悔やみお見舞いを申し上げます。残念ながら、

温暖化に依る影響で地球環境の破壊が進んでいる

のが原因と思われます。小さな事かもしれません

が、私は温暖ガスを少しでも出さない様に、不要

不急な車の使用を控えたいと思っています。車の

使用を控えると、その分歩くことが増え、運動不

足が解消され、健康になると思っています。持病

の糖尿病も少しは良い方向にいくのではないかと

思います。 

本日2019～2020年度がスタート致しました。 

会長エレクトとして一年間修行をさせていただき

ました。力不足かもしれませんが、精一杯頑張り

ます。 

さて、ロータリークラブの会員増強が強く叫ばれ

ていますが、勧誘して簡単に入会して頂ける時代

は、残念ながら終了したと思っております。これ

からは時間はかかりますが、勧誘ではなくて、 

「入れて下さい」と言われるクラブをつくること

が必須です。入会には、時間と費用がかかり、且

つ仕事との両立も考えなければなりません。これ

らを克服して初めてロータリークラブの仕事が出

来るのです。もしかして、企業の組織体制の変革

が必要になるかもしれません。 

「奉仕の理想に集いし友よ・・・」ロータリーソ

ングにもあるように、いかに地域に根差した奉仕

が実現できるかにあると思います。それにはま

ず、鈴木ガバナーが掲げている日本のロータリー

は職業奉仕を原点とすべきと言っています。 

【会長の時間】 会長 石川 泉会員     

【新役員・新理事紹介】会長 石川 泉会員 

新役員 会長 石川 泉 副会長 尾崎功 

    幹事 奥田功次 会長エレクト星野信吾 

    直前会長 横田昌則 SAA 平岡直也  

    会計 楠 邦治 監査 阿部晋一郎 

新理事 会長  石川 泉  

    副会長 尾崎 功 

    幹事  奥田功次  

    会長エレクト星野信吾 

    直前会長  横田昌則 

    クラブ奉仕委員長 島田敏郎 

    職業奉仕委員長  森田仁一 

    社会奉仕委員長  桑原福治 

    国際奉仕委員長  吉野欽三 

    青少年奉仕委員長 江沢康夫 

戦略計画委員長  奥田功次 

クラブ奉仕委員長 島田敏郎  

プログラム委員長 下山定夫 

親睦委員長    齋藤 茂 

出席・ニコニコBOX委員長  

         萩原喜八郎 

会報・IT委員長  長根章浩 

会員増強委員長  奥田功次 

ロータリー研修委員長 柳田政男 

友好クラブ委員長 羽石 隆 

職業奉仕委員長  森田仁一 

社会奉仕委員長  桑原福治 

環境委員長    横田昌則 

国際奉仕委員長  吉野欽三 

Rロータリー財団委員長 吉原孝好 

米山記念奨学委員長   尾崎孝好 

青少年奉仕委員長    江沢康夫 

【委員会委員長紹介】幹事 奥田功次会員     



１)例会変更の件 

 1．朝霞RC 

  7月16日(火)例会取止め(法廷休会） 

  7月30日(火)例会取止め(法廷休会) 

 2. 志木RC 

 7月24日(水)→7月27日(土) 移動例会集合16時  

  『みつばすみれ学園夏まつり』に参加協力 

 7月31日(水)→同日(水) 移動例会 点鐘18時  

       『暑気払い例会』 場所：未定 

  8月14日(水)→定款による例会取消 

 3.新座RC 

 7月18日(木)⇒同日 定款による例会取消 

  7月25日(木)⇒同日 点鐘19:00 夜間例会 

 「直前会長・幹事・ガバナー補佐の慰労会』    

          パーシモンホテル 

 8月15日(木)⇒同日 定款による例会取消 

  8月22日(木)⇒8月24日（土） 点鐘18時  

  夜間例会「暑気払い家族例会」 ベルセゾン 

 8月29日(木)⇒同日 定款による例会取消 

4.当クラブ 

 7月19日(金)⇒同日 定款による例会取止め 

 8月 9日(金)⇒8月 4日(日)変更  

   ザリガニ釣り大会 午前9時集合 小雨決行   

 氷川神社境内の下、雲居の滝周辺の小川(湧き水) 

 8月16日(金)⇒定款による例会取消 

 8月23日(金)⇒8月22日(木)変更 

    新入会員ゴルフ大会 太平洋クラブ江南コース 

    夜間例会 点鐘18時 ひで蔵 

2)次の書類を回覧します 

 1. 2018～19年度を終了するにあたり 

       第2570地区ガバナー茂木 正様 

  2. 元RI会長ゲイリーC.K.ホアン管理委員長と 

  懇談の集い 

  ７月25日(木)に東京、27日(土)に神戸の予定 

 3. 7月のレート＝1㌦108円 

  4.日本のロータリー100周年記念ピンバッチの 

  申し込み 

    

 

    例会風景 

 

 

【幹事報告】幹事 奥田功次会員     富士見ロータリークラブもそうあるべきだと思いま

す。「倫理観を持って職業奉仕を行うこと自体が奉

仕」の精神を高め、会員自身が自分と自分の職業を

磨くことを皆様ともども私も努力していきたいと

思っております。自分を磨くことにリミット（限

界）はないと思います。今、ほとんどの業種で人手

不足が深刻な問題となっています。会社運営も代表

者の率先垂範が求められています。大変です。口で

唱えるだけでは人はついてきません。行動をするこ

とです。ロータリーアンの業種は千差万別です。そ

ういう意味では考え方の相違が多くありますが、

あった時には大きな力が発揮できると思います。そ

の力を合わせるための価値観がロータリーであると

思います。まず初めに、自分の役割を考え、何が出

来るかを考える。そして、考えたら行動だと思いま

す。ロータリー運動の実態を見事に表現した言葉と

して、『入りて学びて、出て奉仕せよ』 

≪Ｅｎｔｅｒ ｔｏ Ｌｅａｒｎ、Ｇｏ ｆｏｒｔ

ｈ ｔｏ ｓｅｒｖｅ≫という言葉があります。世

の中のあらゆる有用な職業から選ばれた裁量権を

持った職業人が、一週一回の例会に集い、例会の場

で職業上の発想の交換を通じて、分かち合いの精神

による事業の永続性を学び、友情を深め、自己改善

を図り、その結果として奉仕の心が生まれてきま

す。この例会における一連の活動の事を「親睦」と

呼ぶのです。例会で高められた奉仕の心を持って、

それぞれの家庭、職場、地域社会に帰り、奉仕活動

をします。これが理想のロータリーライフです。 

この一年間、私自身がロータリーライフを楽しみな

がら、ロータリーアンを含め、ロータリーに関わる

すべての人が幸せになるよう進めていきたいと思っ

ています。年度が終わった時に、大変なこともあっ

たけど有意義で楽しくて心が豊かで幸せになったね

と思えるクラブにしていきます。まず、今から、プ

ラス言葉を使ってください。プラス言葉を使うと元

気が出てきます。そして、忙しい忙しいと言い続け

ていると忙しいは心を亡くすと書くように、心が亡

くなっていきます。 

何があっても後悔しない。 

4つのテスト ロータリーソング すべてにロータ

リーの心が入っています。 

皆様のご協力をお願いします。 

    

 

◯親睦委員会⇒委員長 齋藤 茂会員 

1.会員誕生祝 桑原、涌井、浅見会員 

  会員誕生祝品としてお揃いのエンブレムを作成中 

 です。一昨年のネクタイ同様に完成次第お配りいた 

 します。！ご期待ください。 

2.夫人誕生祝(花) 羽石、島田、平岡、山城会員 

3.8／22日新入会員歓迎ゴルフ 

     4組の予定 太平洋クラブ江南コース 

     同日  夜間例会 点鐘18時 ひで蔵 

◯環境委員会⇒委員長 横田昌則会員 

 8／4日(日)ザリガニ釣り大会 集合9時すわの森  

◯2014～15年度R財団委員長 吉原孝好会員 

 先日、五郎有歩さんからお便 

 りが来ましたので回覧いたし 

 ます。 

 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 萩原喜八郎会員     

    【点鐘】会長 石川  泉会員    

横田昌則会員 

 最終例会では多くの会員に出 

 席頂き、ありがとうございま 

 した。1年間皆様にお世話に 

 なり、無事終了できました。 

石川 泉会長、奥田功次幹事 

 1年間宜しくお願い致します。 

本日出席会員より 

 石川、奥田年度1年間、宜しくお願い致します。 

尾崎 功、尾崎孝好、萩原喜八郎会員 

 横田・星野年度、会長幹事お疲れさまでした。 

秋元伸一郎、横田昌則会員 

 お知らせです。大澤誠会員、この度、日本郵便の 

 専務から副社長になりました。参議院議員の件は  

 今回がタイムリミットでいたのでなくなりました 

浅見隆広、涌井英樹会員 

 誕生祝、有難うございました。 

島田敏郎、羽石 隆、平岡直也、山城 盛会員 

 家内の誕生祝、有難うございました。 

尾崎 功会員 

 前回、欠席しました 

西﨑哲章会員 

 早退、いたします。    本日の合計￥46,000 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

【委員長報告】 

【出席報告】委員長 萩原喜八郎会員    

 7月5日 正会員数 免除会員  

会員数  44名  10名    

出席数  22名   9名   71％ 

5.職奉奉仕に関する御案内とお願い 

6.国際奉仕セミナー 8月11日(日) 

               13:30～16:30紫雲閣 

7.R財団セミナー8月17日(土)13:30～17:00 

         国立女性教育会館 研修棟 110号室 

8.柳瀬RC6月30日付けで活動終了のお知らせ 

9.第2グループ会長幹事会議事録 

10.朝霞RCから例会出席依頼のご案内  

             卓話者 木場良平氏 

11,チャリティー市民ゴルフ大会(商工会主催） 

             9月11日(水) 大宮CC 

12.新入会員歓迎懇親会及びゴルフコンペ 

13,親睦旅行の参加について各会員に配布 

     国際大会ガバナーズナイト2020．6.6 

     富士見ナイト      2020．6.7 

文 智妍さんに7月分の助成

金を差し上げます。頑張って

ください。 

【助成金贈呈】会長 石川 泉会員  

                   本日の取材班 浅見隆広会員 

会報・IT委員会          

     週報担当:長根章浩 

 委員長 ：長根章浩   

副委員長：森田仁一 

   委員：栗原 平  

          浅見隆広 

         涌井英樹  

          斎藤信夫 


